

Le Conseil de Sécurité de l'ONU analyse aujourd'hui l'impact humanitaire du conflit syrien



Nations Unies, 30 septembre (RHC).- Le Conseil de Sécurité de l'ONU analyse aujourd'hui pour la septième fois la situation humanitaire des victimes du conflit en Syrie et l'application des résolutions pour mettre fin à la violence dans ce pays arabe.

L'organe de 15 membres analyse un rapport du secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon dans lequel il appelle les acteurs de la crise à une solution pacifique. Il accuse également le gouvernement syrien et les groupes irréguliers de violer les droits de l'homme. Damas rejette cette position car le gouvernement syrien considère qu'elle est partielle et qu'elle se base sur des éléments peu fiables.

Le rapport de l'ONU met également l'accent sur les ravages causés à la population civile par les groupes armés qui opèrent en Syrie dont l'État Islamique , organisation extrémiste qui est devenue le centre de la croisade antiterroriste des États-Unis au Moyen Orient.

L'analyse du Conseil de Sécurité sur la situation humanitaire en Syrie a lieu dans un contexte complexe, marqué par des bombardements systématiques de la force aérienne étasunienne contre des positions des djihadistes en territoire syrien sans le consentement de Damas.

Hier, le vice-premier ministre syrien et ministre des affaires étrangères, Walid Al-Moualem, a dénoncé à la 69e période de sessions de l'Assemblée Générale, l'appui étasunien en armes, en argent et entraînement à des groupes irréguliers en Syrie. Il a dénoncé le deux poids deux mesures de Washington dans la lutte contre le terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35057-le-conseil-de-securite-de-lonu-analyse-aujourd'hui-impact-humanitaire-du-conflit-syrien>



Radio Habana Cuba